
 
Papa Francesco: udienza, "un uomo che non riconosce il giusto
salario agli operai non è giusto"

"Un uomo che non riconosce il giusto salario agli operai non è giusto". A denunciarlo, a braccio, è
stato il Papa, nella catechesi dell'udienza di oggi, pronunciata in piazza San Pietro e dedicata alla
virtù della giustizia. "Il giusto rifugge comportamenti nocivi come la calunnia, la falsa testimonianza, la
frode, l’usura, il dileggio, la disonestà", ha proseguito Francesco: "Mantiene la parola data,
restituisce quanto ha preso in prestito, riconosce il corretto salario agli operai: un uomo che non
riconosce il giusto salario agli operai non è giusto". "Nessuno di noi sa se nel nostro mondo gli uomini
giusti siano numerosi oppure rari come perle preziose", ha osservato il Papa: "I giusti non sono
moralisti che vestono i panni del censore, ma persone rette che hanno fame e sete della giustizia,
sognatori che custodiscono in cuore il desiderio di una fratellanza universale". "E di questo sogno,
specialmente oggi, abbiamo tutti un grande bisogno", ha concluso Francesco: "Abbiamo bisogno di
essere uomini e donne giusti, e questo ci farà felici", ha aggiunto a braccio.
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